

Du stehst auf das Buch/den Film

Fifty shades of grey ?

Sei vergewissert: alles Kinnergeburtstach!

Das wahre Leiden, den realen Devotismus, den gibt es freilich nur bei Heimspielen von Grün-Weiss Offenbach! Wie Peitschenhiebe liest sich der diesjährige Heimspiel-Saisonverlauf... und mit verbundenen Augen und gefesselten Händen (bei einigen Akteuren) empfangen wir am gestrigen 16. Spieltag auch die Gebieter des SKV Mühlheim.

„Hey“ werden einige da jetzt rufen! „Und was ist mit Untermain – die habt ihr doch zuhause abgefertigt?“ Stimmt. Aber merke: es gibt immer einen der devoter ist ;-)

Gar nicht auf die Streckbank wollte gestern Franz Klein, der sagenhafte 904 Holz erzielte. Dagegen ließ sich Norman Hörner anständig die Füße kitzeln: federhafte 843 Hölzchen sind das devoteste GWO-Zeichen des Spieltages!

Offensichtlich motiviert vom lust- u leidvollen Stöhnen auf der Vorbahn war auch Matthias Schmidt, dem wenig gelang und der mit 851 Holz ausreichend gelitten hatte. Anders der elektrische Stuhl-Monteur Many Ripberger. Mit 919 Starkstromschlägen verteidigte er, was bereits kaum noch zu verteidigen war.

Von fifty shades war jetzt kaum noch die Rede, es sah eher nach einer Sonnenfinsternis aus!

Tom Bochmann (912) konnte zumindest seine Klasse unter Beweis stellen, aber die 851 Holz von Klaus Klein passten ins Gesamtbild des KSV Devot e.V.

Endergebnis 5280:5444

Ich werde jetzt also -wie befohlen- noch weitere 3 Stunden am verschwitzten Fußzeh des Volker Hatzebruch lutschen und mich danach direkt in die Klinik begeben, um mir die 162 Reißzwecken aus dem Arsch puhlen zu lassen, die ich mir gestern mit lustvoll verzerrten Gesicht da habe eindrücken lassen.

Wie gesagt: man muss nur Spass dran haben ;-)

Euer Tommy